

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN ( RPP )**  
**TES SIMULASI GURU PENGGERAK**

**Satuan Pendidikan** : SMP Negeri 12 Sarolangun  
**Mata Pelajaran** : PJOK  
**Materi Pokok** : Permainan bola besar  
**Sub Materi** : Permainan bola voli  
**Kelas/Semester** : VII/Ganjil  
**Alokasi Waktu** : 10 menit

**A. TUJUAN PEMBELAJARAN**

Setelah mengikuti kegiatan pembelajaran menggunakan model pembelajaran discovery Learning, dengan metode literasi, dan eksperimen, dengan menumbuhkan sikap menyadari kebesaran Tuhan, sikap gotong royong, jujur, dan kerja sama tanggung jawab dan sportifitas :

➤ Kerja sama dalam permainan akan menghasilkan prestasi yang baik dan kemenangan

**B. LANGKAH - LANGKAH (KEGIATAN) PEMBELAJARAN**

<b>KEGIATAN PENDAHULUAN (2 Menit)</b>	
<b>Penguatan Pendidikan Karakter</b>	❖ Melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan berdoa untuk memulai pembelajaran, memeriksa kehadiran peserta didik sebagai sikap disiplin
	❖ Mengaitkan materi pembelajaran yang akan dilakukan dengan pengalaman peserta didik terhadap materi sebelumnya, mengingatkan kembali materi dengan bertanya.
	❖ Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari permainan bola voli
	❖ Memberitahukan tentang tujuan pembelajaran, materi, kompetensi inti, kompetensi dasar, indikator, pada pertemuan yang sedang berlangsung
<b>KEGIATAN INTI ( 8 Menit)</b>	
<b>Literasi</b>	❖ Peserta didik diberi stimulus atau rangsangan untuk memusatkan perhatian pada materi permainan bola voli melalui pendekatan saintifik (mengamati, menanya, mengumpulkan informasi/eksperimen, mengasosiasikan mengolah informasi, mengomunikasikan) <b>Mengamati</b> Peserta didik <b>melakukan pengamatan</b> cara melakukan passing yang benar
<b>Critical Thinking</b>	❖ Guru memberikan kesempatan pada peserta didik untuk mengidentifikasi aneka pertanyaan tentang tehnik passing yang di peragakan guru di dalam kelas
<b>Collaboration (Kerja Sama)</b>	❖ Siswa akan mempraktikkan gerakan passing dilapangan secara individu dan berpasangan
<b>PENUTUP (2 Menit)</b>	
<b>Guru</b>	❖ Memberikan tugas kepada peserta didik (PR), dan mengingatkan peserta didik untuk mempelajari materi yang akan dibahas dipertemuan berikutnya.

**C. PENILAIAN PEMBELAJARAN**

**Tes Tertulis** :Terlampir

**praktek** :siswa melakukan pasing dengan tehnik yang benar serta menunjukan sikap sportifitas,kerja sama,tanggung jawab dan disipli.